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FMC MANTÉM CONSCIENTIZAÇÃO PELA PREVENÇÃO DA COVID-19 
 Mesmo que o município de Campos tenha avançado para a Fase Branca em relação às 
restrições impostas pela Pandemia de COVID-19, ou seja, de desaceleração da pandemia na cidade, a 
preocupação com a doença deve ser constante, visto a manutenção de óbitos contabilizados pelo 
mundo e o surgimento de variantes e cepas que pode resultar em uma nova onda de casos. 
Pensando nisso, na Faculdade de Medicina de Campos está desenvolvendo o projeto de extensão, 
Mural Grafite “Campistas prevenidos – FMC Saúde e Arte”, com ações que buscam a�ngir toda a 
comunidade. Foi produzida uma pintura no muro da Faculdade de Medicina de Campos, na Rua Gil 
de Gois, que tem como principal proposta promover a conscien�zação para importância da 
vacinação. O painel retrata uma fila de pessoas aguardando para serem vacinadas. 
 “Pensamos num mural intera�vo, há espaço na pintura para as pessoas se retratarem sendo 
vacinadas, além disso, buscou-se representar outras a�tudes que contribuem com a prevenção não 
só para COVID-19, mas também, para outras síndromes respiratórias como a gripe, tais como uso de 
máscara, distanciamento social e higienização das mãos com álcool. Prevenir é a melhor 
contribuição que cada um de nós pode e deve fazer para agirmos como cidadãos. Contamos com os 
estudantes da FMC e toda comunidade para produzirem fotos no painel e postarem nas suas redes 
sociais para fortalecer a campanha”, afirmou a professora Inêz Barcellos, orientadora do trabalho. O 
projeto também está nas redes sociais e a população pode par�cipar conhecendo a proposta e 
respondendo a um ques�onário pelo link: h�ps://cu�.ly/DGZ5i8w
 Para o Diretor-Geral da FMC, Professor Edilbert Pellegrini, a Faculdade de Medicina de 
Campos valoriza todas as ações que possam impactar posi�vamente na melhoria da qualidade de 
vida e de saúde da população. “Este projeto é muito importante para a conscien�zação de todos, 
pois não é hora de relaxar com os cuidados e, assim não agravar a situação que no momento está sob 
controle. Levamos muito a sério a responsabilidade social da FMC”, enfa�zou o Diretor.

Ex-aluna do Curso de Graduação em Medicina da FMC, foi aprovada no 
processo sele�vo da ADAPS para o programa Mais Médicos do Ministério 
da Saúde. Pág. 3

Daniela Maria Medeiros de Oliveira Senra
Conheça a trajetória de uma vencedora.

A Faculdade de Medicina de Campos fará eleição para a 
Direção-Geral no período de 20 a 23 de junho. Os 
candidatos inscritos são os Professores Edilbert Pellegrini 
Nahn Junior e Luiz Clóvis Parente Soares que irão pleitear a 
reeleição. A Comissão eleitoral é composta pelo professor 
Anderson Nunes Teixeira (Presidente), pela colaboradora 
Sheila Pessanha Barreto Borges e pela estudante Camila 
Carvalho Leite.

ELEIÇÃO PARA A DIREÇÃO-GERAL DA FMC

A FMC inovou na divulgação do 
ves�bular 2022.2 com uma 

campanha de mídia por meio de 
outdoor. O primeiro foi instalado 
no Trevo da BR 101 (an�go trevo 

do Índio) e o segundo em 
Macaé, na Av. Amaral Peixoto, 
no lado direito no sen�do Rio 

das Ostras x Macaé.



Abril/Maio - 202202

 No dia 19 de abril, a Faculdade de Medicina de Campos realizou uma 
reunião com representantes de escolas de ensino médio e cursos pré-
ves�bulares, para tratar dos prepara�vos para o próximo ves�bular da 
faculdade/2022.2. Par�cipou da reunião, o professor Luiz Antônio Cruz, Diretor-
Geral da Coseac/UFF, ins�tuição responsável pelo processo sele�vo de ves�bular 
da FMC.
 Durante a apresentação, o Professor Luiz Antônio informou que foi 
definida a data das inscrições, entre 16 e 31 de maio, com a prova acontecendo 
em 26 de junho. Explicou também, detalhes de toda a estrutura do processo e do 
edital que será divulgado em breve. “A Coseac e a FMC prezam pela transparência 
e qualidade do ves�bular, por isso fizemos essa conversa com os professores, 
para �rar dúvidas e colher sugestões”, explicou o professor.
 O Professor Carlos Eduardo Faria, Presidente da Comissão de Ves�bular 
da FMC, afirmou que algumas mudanças foram feitas, já que os úl�mos 
processos foram realizados durante a pandemia de COVID-19, o que dificultou 
muito o concurso. “Atualizamos alguns critérios e retornamos com inicia�vas que 
foram interrompidas na pandemia, como a aplicação da prova em quatro 
municípios: Campos, Rio de Janeiro, Niterói e Vitória”, disse Carlos Eduardo.
 O edital com o detalhamento do Processo Sele�vo do ves�bular para o 
segundo semestre de 2022 já está disponível e uma ampla campanha de 
divulgação está sendo feita em diferentes meios de comunicação.

VESTIBULAR É 
APRESENTADO EM 
REUNIÃO NA FMC 

 O projeto de Horta de Plantas 
Medicinais está sendo desenvolvido no 
C e n t r o  d e  S a ú d e  E s c o l a  d e 
Custodópol is -CSEC,  envolvendo 
estudantes dos Cursos de Graduação 
em Farmácia e Medicina. Os trabalhos 
estão avançados com a montagem dos 
pr imeiros  cante i ros .  Dentre  os 
obje�vos do projeto destacam-se a 
r e a l i z a ç ã o  d o  l e v a n t a m e n t o 
etnobotânico de plantas medicinais 
mais usadas pela comunidade assis�da 
pelo CSEC, o cul�vo dessas plantas, o 
manejo e distribuição mudas de plantas 
medicinais para a comunidade assis�da 
pelo projeto e a realização de oficinas e 

PLANTAS MEDICINAIS NO CSEC 
palestras sobre plantas medicinais. 
 Segundo o Coordenador do 
Curso de Graduação em Farmácia, 
Professor Carlos Eduardo Faria, o 
projeto também tem o viés ambiental, 
“os canteiros são montados com pneus 
reciclados que serão u�lizados como 
suporte para confecção de canteiros de 
diferentes espécies de plantas”. 
 U m a  p re o c u p a çã o  co m  o 
projeto é com a ergonomia, os canteiros 
são montados em pilhas de pneus na 
altura aproximada de 1m, facilitando o 
manejo das plantas e a postura dos 
par�cipantes durante a realização do 
trabalho, bem como, dos visitantes.

É importante fazer um registro dos 5 anos de gestão à frente 
da Faculdade de Medicina de Campos.

     Quando assumimos a Direção-Geral da FMC, sabíamos o 
enorme desafio de fazer com que a ins�tuição galgasse o patamar de 
excelência em ensino de saúde, que sempre foi sua premissa. Porém, 
não imaginávamos que as dificuldades seriam de grandes 
proporções, por conta da Pandemia de COVID-19.
 A  F M C  a o  l o n g o  d e s t e  t e m p o  e n f r e n t o u  c o m 
responsabilidade cada barreira imposta, buscando a melhor forma 
de manter a ins�tuição funcionando e com seu corpo acadêmico-
administra�vo com a saúde preservada.
 Neste tempo, a FMC realizou inúmeras reformas e novas 
estruturas foram construídas. Destacamos a recente finalização do 
3º andar do novo prédio, a sala consultório e o espaço Carpe dien que 
em breve iniciará sua obra.
 Não deixamos as dificuldades da pandemia nos abater e 
realizamos inúmeras a�vidades acadêmicas online que foram muito 
bem aproveitadas pela comunidade acadêmica.
 Importante destacar também a abertura de um canal de 
diálogo franco com as en�dades representa�vas da FMC:  ADOMEC, 
AFAMEC, DALS, ATLÉTICA E SUPEM. 
 A Faculdade de Medicina de Campos completa esse ano   55 
anos e vem mostrando que é uma ins�tuição com solidez e 
compromisso com toda comunidade.
 É tempo de comemorarmos com muito orgulho essa 
trajetória vitoriosa da FMC com todos os seus personagens que 
foram importantes para manter a ins�tuição no patamar de 
credibilidade que possui.  
 Agradecemos a cada um membro da comunidade acadêmica 
desta ins�tuição, seus professores, funcionários e estudantes, por 
terem compar�lhado conosco cada luta e cada vitória. 
 Caminharemos adiante, em direção a grandes realizações e 
ao alcance de nossos obje�vos que é o crescimento con�nuo da FMC. 

A Faculdade de Medicina de Campos recebeu uma visita muito especial, 
Lucas França e sua avó Gladys França. Neto e viúva do egresso da primeira 
turma (1972) de Medicina da FMC, Olímpio França Júnior. Lucas está 
seguindo a carreira do avô e do pai e está cursando Medicina no Paraná. Esse 
ano, a primeira turma completará 50 anos de formada e haverá 
comemoração para homenagear esses que par�ciparam do nascimento da 
ins�tuição.
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DANIELA MEDEIROS
TRAJETÓRIA DE UMA 

VENCEDORA
 A ex-aluna do Curso 
de Graduação em Medicina 
Daniela Maria Medeiros de 
Oliveira Senra encheu de 
orgulho a toda comunidade 
acadêmica da Faculdade de 
M e d i c i n a  d e  C a m p o s . 
Egressa da turma 2021.1, 
acabou de ser aprovada no 
processo sele�vo para o 
Programa Mais Médicos do 
Ministério da Saúde. A 
seleção foi feita pela Agência 
para o Desenvolvimento da 
Atenção Primária à Saúde 
(ADAPS), en�dade que tem a 
missão de incrementar o 
acesso a serviços e soluções 
da Atenção Primária à Saúde 
(APS) para os c idadãos 
brasileiros. A ADAPS atua 
como executora de polí�cas 

públicas na área, com ênfase no 
Programa Médicos pelo Brasil, sob 
orientação técnica e supervisão do 
Ministério da Saúde.
 A trajetória de Daniela 
Medeiros como estudante de 
Medicina, não foi nada fácil, 
portadora de Miopa�a Metabólica, 
que provoca fraqueza muscular 
d e v i d o  a o  f u n c i o n a m e n t o 
i n a d e q u a d o  d o  s e u  s i s te m a 
metabólico. Durante o curso, que 
exige muito dos estudantes, teve 
m o m e n t o s  d e  p e n s a r  e m 
abandonar seu sonho de ser 
médica, em sua rede social no ano 
de 2017, chegou a desabafar, “eu 
sinto tantas dores e sonolência que 
não estou me sen�ndo capaz de 
con�nuar uma graduação de 

medicina”. Porém sua dedicação 
aos estudos e sua determinação 
fizeram com que ela chegasse até a 
colação de grau, finalmente se 
tornando uma médica. Logo veio o 
concurso e, com mais dedicação na 
preparação para a prova, chegou a 
e s p e r a d a  r e c o m p e n s a .  F o i 
a p r o v a d a  t a n t o  n a  a m p l a 
concorrência, quanto na vaga de 
Pessoas com Deficiência-PCD.
 Daniela está aguardando 
apenas a decisão da Prefeitura de 
Campos dos Goytacazes quanto ao 
loca l  que i rá  atuar,  pois  fo i 
designada para atuar no município 
de Campos.
 A Direção-Geral da FMC e a 
Coordenação de Medicina, desejam 
muito sucesso na sua trajetória.

 No dia 8 de abril, a Faculdade 
d e  M e d i c i n a  d e  C a m p o s - F M C 
realizou, no anfiteatro da ins�tuição, a 
q u i n t a  e d i ç ã o  d o  s e m i n á r i o 
“ I n s p i ra d o s  p e l o  A u � s m o ”.  O 
encontro foi  uma inicia�va da 
Coordenação de Extensão da FMC, 
com o obje�vo levar informação a 
toda comunidade sobre o Transtorno 
do Espectro do Au�smo (TEA). A 
preocupação principal foi enfocar na 
intervenção precoce e nas múl�plas 
terapias, servindo para facilitar na 
inclusão social da criança e do adulto 
com au�smo.
 Com o tema “Lugar de Au�sta 
é em todo lugar”, o evento contou 
com as palestras: “Aproximando-se do 
Au�smo (o que é, mitos e verdades 
sobre o TEA, intervenção precoce)”, 
com a Dra. Laura Carvalho Mansur, 
p e d i a t r a  e  e s p e c i a l i s t a  e m 
Desenvolvimento Infan�l; “Principais 
comorbidades no Au�smo, uso de 
medicação, tratamentos”, com a Dra. 
Nathá l ia  Mor igu�,  ped iat ra  e 
neuropediatra; “Au�smo na vida 
adulta e a importância da intervenção 
precoce”, com a professora Odila 
Mansur, psicopedagoga e doutora em 
Educação: Au�smo e desenvolvi-
mento infan�l e “Impactos do 
Au�smo na família”, com a Dra. Elaine 
Vasconcelos Brasil, psicóloga infan�l, 
clínica e educacional. 
 Para o Professor Edilbert 
Pellegrini Nahn Junior, Diretor-Geral 
da Faculdade de Medicina de Campos, 
a ins�tuição cumpriu mais uma vez o 
seu papel de levar à comunidade, 
informação  e  atua l i zação  nas 
q u estõ es  referentes  à  s a ú d e. 
“Ficamos felizes em promover esse 
encontro que mostrou o quanto 
podemos contribuir com a sociedade. 
E é nesse sen�do que reforçamos 
nosso compromisso em promover 
sempre eventos como este de 

FMC PROMOVE O SEMINÁRIO 
INSPIRADOS NO AUTISMO

Au�smo, com grande relevância 
comunitária”, afirmou o professor 
Edilbert. 
 “ E s t á  p r o v a d o  q u e  a 
intervenção precoce favorece um 
melhor prognós�co em relação ao 
au�smo, precisamos esclarecer a 
todos que o envolvendo da comuni-
dade juntamente com as equipes 
mul�disciplinares nesta luta é muito 
significa�va”, disse a coordenadora 
do evento, a professora Odila.
 O Seminário foi bastante 
concorrido, ficando o anfiteatro da 
FMC completamente lotado. Por isso, 
para atender a um maior número de 
pessoas interessadas, foi transmi�do 
ao vivo pelo canal de youtube da 
FMC, podendo ser acessado a 
qualquer  momento pelo  l ink: 
h�ps://youtu.be/7pyoxCPHWCM.
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 No dia 7 de abril, o Diretor-Geral 
da Faculdade de Medicina de Campos, 
Professor Edilbert Pellegrini Nhan 
Junior par�cipou de uma reunião na 
Unidade de Pronto Atendimento - UPA 
de Campos, que desde agosto de 2021, 
se tornou campo de prá�ca para os 
estudantes do Curso de Graduação em 
Medicina. O obje�vo foi buscar o 
fortalecimento do convênio de estágio 
na Unidade de Saúde. Na ocasião, o 
Diretor-Geral da FMC foi recepcionado 
pela Diretora Assistencial da UPA, Dra. 
Thais Beda e pelo médico Patrick Corrêa 
da Silva.
 D r a .  T h a i s  B e d a  f e z  u m 
panorama dos avanços ob�dos desde a 
criação da parceria, “hoje temos uma 
condição de atendimento médico 
muito superior, com melhoria na 
estrutura interna da unidade e na 
aquisição de novos equipamentos, 
desde computadores e impressoras à 
importantes equipamentos médicos, 
como respiradores hospitalares. A FMC 
disponibiliza os EPIs aos estagiários e 
está estudando formas de oferecer 
outros insumos para qualificar ainda 
mais o processo de estágio.
 A reunião serviu para se discu�r 

FMC PARTICIPA DE REUNIÃO NA UPA
SOBRE ESTÁGIO DE ESTUDANTES 

a reformulação do convênio, pela 
mudança do organograma ins�tucional 
da UPA, que passa a ser de responsabili-
dade da Fundação Estadual de Saúde e 
para acertar algumas necessidades 
técnicas para melhorar o ensino prá�co 
dos estudantes e, consequentemente, o 
atendimento diário dos pacientes. 
“Estamos atualmente com cerca de 40 
estudantes do Curso de Graduação em 
Medicina atuando no estágio, o que é 
muito gra�ficante para nossa unidade 
de saúde”, afirmou Dra. Thais Beda. 
 O Diretor-Geral,  professor 
Edilbert Pellegrini, afirmou que o 
estágio tem proporcionado uma grande 
o p o r t u n i d a d e  d e  a p r e n d i z a d o 
profissional, pois o convênio com a UPA 
tem sido muito posi�vo e tem agradado 
bastante aos estudantes.
 No final da visita, o grupo foi ao 
ambulatório da unidade e verificou o 
trabalho feito junto aos estagiários da 
FMC. No local, as estudantes Manoela 
Neto (12º período), Gabrielle Gava (10º 
período), Gabrielle Venâncio (10º 
período) e Nathália Trindade (11º 
período) comprovaram a sa�sfação de 
estarem par�cipando do estágio na 
UPA. 

 No dia 27 de abril foi realizada a primeira edição da Roda de Conversa 
Cultural, uma inicia�va da Coordenação de Extensão, que passou a ter 
oficialmente um setor na área de cultura. Estas ações culturais ficarão a cargo do 
Professor Wilson Heidenfelder. A professora Odila Mansur, Coordenadora da 
Extensão, deu as boas vindas ao público e aos debatedores e desejou boa sorte a 
ao novo setor de Cultura.
 A temá�ca inaugural se dividiu em três linhas, “Empreendedorismo em 
Saúde, Atendimento Humanizado e Expressão da Vida em Fotografia”. Os 
debatedores foram Ângelo Gonçalves Dias, e Professor de Educação Física e 
Empreendedorismo do Ins�tuto Federal Fluminense-IFF, Dra. Kathelyn Ferreira 
Cordeiro, Professora de Ginecologia e Obstetrícia da FMC e por Daniele 
Mendonça Nascimento, Enfermeira Obstétrica, Fotógrafa de Parto e Doula.
 A Roda de Conversa Cultural será um evento mensal, sempre nas úl�mas 
quartas-feiras de cada mês, com convidados que par�cipação de painéis 
temá�cos com interfaces entre as Artes e a Medicina.
 O professor Wilson Heidenfelder explica que a proposta é colocar em 
discussão temas que vão além do currículo cien�fico. “Nesses encontros 
mensais, acontecerão bate-papos sobre cultura, diversidade e outros temas 
importantes para o enriquecimento de conhecimento de todo corpo acadêmico 
e pessoas interessadas em cultura geral”.

RODA DE CONVERSA CULTURAL 
ESTREIA NA FMC

 No dia 4 de maio, professores, 
estudantes e colaboradores da 
Faculdade de Medicina de Campos 
par�ciparam da Campanha de 
Vacinação realizada pela ins�tuição, 
com o apoio da Subsecretaria de 
Atenção Básica da Secretaria de Saúde 
de Campos dos Goytacazes. A vacinas 
oferecidas foram contra o sarampo e a 
Influenza.
 É extremamente relevante 
que toda comunidade acadêmica 
esteja em dia com seu cartão de 
vacinação, pois estão em contato com 
pacientes nas a�vidades prá�cas nos 
hospitais. O Brasil está passando por 
um surto de sarampo e diversos casos 
de gripe em várias regiões do país. 
 " D e s t a c a m o s  o  p r o n t o 
atendimento da Subsecretaria ao 
nosso pedido de realização desta ação 
de proteção de nossa comunidade 
a c a d ê m i c a  e  c o l a b o r a d o r e s . 
Agradecemos em especial aos Drs. 
Charbell Kury (subsecretário de 

VACINAÇÃO CONTRA SARAMPO E INFLUENZA

Atenção Básica) e Rodrigo Carneiro 
(Diretor de Atenção Básica)", afirmou 
o Diretor-Geral da FMC, Professor 
Edilbert Pellegrini.    

 Os cerca de 40 estudantes do 
Internato que fazem estágio na Unidade 
de Pronto Atendimento - UPA de 
Campos foram atendidos quanto a 
necessidade de um armário para os 
estagiários .
 A entrega foi feita pelo Diretor-
Geral, Professor Edilbert Pellegrini, pelo 
Vice-Diretor, Professor Luiz Clóvis 
Parente e pelo Coordenador CAP, 
Kleberson Leonardo da Silva Borges. 
 Com isso, os estudantes terão 
mais comodidade e segurança para 
guardar seus pertences durante o 
período do plantão. Cada um deverá ter 
o seu próprio cadeado, lembrando que 
quando for adquiri-lo, terá que ser de 
porte pequeno para se adequar à 
lingueta do trinco do armário.  
 A FMC buscará dar toda a 
estrutura necessária para o melhor 
desempenho dos estagiários. "O 
estágio tem proporcionado uma grande 
o p o r t u n i d a d e  d e  a p r e n d i z a d o 
profissional, pois o convênio com a UPA 

BOLSISTAS DA UPA GANHAM ARMÁRIO

tem sido muito posi�vo e tem agradado 
bastante aos estudantes. Vamos crescer 
ainda mais nossa parceria com a UPA", 
afirmou o Diretor-Geral da FMC, 
Professor Edilbert Pellegrini.



 A Fundação Benedito 
Pereira Nunes informa aos 
professores da Faculdade de 
Medicina de Campos que foi 
assinado o Acordo Cole�vo 
de Trabalho 2022/2023 que 
garan�u um reajuste salarial 
de 10%. Destacamos que a 
F B P N ,  s e m p r e  e s t a r á 
d i s p o s t a  a o  p r o c e s s o 
democrá�co do diálogo com 
as representações de classe, 
buscando um caminho de 
r e c o n h e c i m e n t o  d a 
importância de nosso quadro 
d e  d o c e n t e s  e  q u e  o s 
valorize, visto a excelência 
dos serviços prestados à toda 

FBPN ASSINA ACORDO 
DE REAJUSTE SALARIAL 

PARA PROFESSORES

comunidade acadêmica.  
 Informamos ainda que 
as diferenças referentes aos 
meses de março e abril, serão 
pagas em maio e junho 
respec�vamente.

 A Faculdade de Medicina de Campos realiza constantes treinamentos 
práticos de atendimento de emergências médicas com os estudantes do Curso 
de Graduação em Medicina. As práticas visam familiarizar os futuros médicos 
com as situações traumáticas e emergenciais vividas no dia a dia de um médico 
socorrista.

 A mais recente atividade, realizada nos dias 12 e 13 de maio,  teve sua 
abordagem ampliada com aulas de protocolo de triagem primária e secundária, 
sendo o prédio principal do Centro de Saúde Escola de Custodópolis, utilizado 
como hospital de urgência. 

 Segundo Dr. Leonardo Muniz Duarte, professor responsável pelo 
Componente Curricular de Emergências Médicas, nestas atividades os futuros 
profissionais de medicina são expostos a situações de atendimento de urgência, 
aprendendo a seguir os protocolos de terapia intensiva na prática.

 Esta última ação envolveu um acidente de trânsito entre três carros, com 
5 vitimas, sendo uma fatal, duas de alta gravidade e outras duas moderadas. Os 
socorristas foram estudantes do 9º ao 12º período do Curso de Graduação em 
Medicina da FMC.

 A  C o o rd e n a ç ã o  d e 
Extensão da Faculdade de 
M e d i c i n a  d e  C a m p o s 
promoveu no dia 12 de maio, 
uma Roda de Conversa sobre o 
A u � s m o  n o  H o s p i t a l 
Plantadores de Cana. Nesse 
e n c o n t r o  o c o r r e u  u m 
momento de acolhimento, com 
t ro c a  d e  ex p e r i ê n c i a s  e 
orientação para 34 mães das 
crianças com Au�smo, TDAH, 
Defic iênc ia  Inte lectua l  e 
atrasos do desenvolvimento, 
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SIMULAÇÃO DE 
ACIDENTES COM 
ABORDAGEM EM 

TRIAGEM

FMC REALIZA RODA 
DE CONVERSA SOBRE 

AUTISMO NO HPC

assis�das pelo hospital. A a�vidade foi organizada pelas estudantes do Curso de 
Medicina da FMC, bolsistas do Projeto de Extensão “Iden�ficação dos Sinais 
Precoces de Au�smo”, orientado pela Profa. Odila Mansur. Contou ainda com a 
par�cipação da equipe mul�disciplinar que atende essas crianças no Ambulatório 
Interdisciplinar do HPC/ FMC. Na oportunidade foi realizada uma palestra intera�va - 
com grande par�cipação das mães, bingo, lanche, lembrancinhas e muita alegria e 
carinho. Foi uma tarde muito proveitosa, as mães ficaram sa�sfeitas com as 
orientações, esclarecimentos e acolhimento.

BANDA DA TURMA 55
VENCE O CANJA 2022

Local: 
Solar Carolina

O setor de Comunicação da 
FBPN está funcionando no 
terceiro andar, na sala ao 
lado do elevador. Os canais 
de comunicação u�lizados 
são o Conexão Onl ine, 
P í lu las  de Informação, 
Informe ASCOM, Mailing 
List, Whatsapp, Instagram, 
Facebook, Twi�er e os sites 
da FBPN, FMC e HEAA. As 
demandas para o setor 
devem ser encaminhadas 
por e-mail: ascom@fmc.br

 O Diretório Acadêmico Dr. Luiz 
Sobral realizou no dia 14 de maio, o 
Projeto Canja, que é um fes�val de 
música com a par�cipação de bandas 
formadas por estudantes do Curso de 
Graduação em Medicina da FMC, cada 
uma representando uma turma.
 Par�ciparam as bandas das 
turmas do 12º, 11º, 10º, 8º, 6º, 4º, e 3º 
Períodos. A grande vencedora foi a do 8º 
período, seguido do 4º e 10º.

 Como prêmio a banda vencedora conquistou 50% de desconto para a turma 
no med in gala, 1 música tocada na Rádio Goitacá, 10% de desconto na La Burgueria, 
10% de desconto nos cortes resfriados no La Parrila e Kit Resenha no La Parrila .
 "O Canja foi um grande sucesso! Os alunos se diver�ram muito, seja tocando  
ou torcendo pelas bandas. O evento também teve outros atra�vos como uma praça 
de alimentação bem diversa, pista de DJ e brinquedos infláveis, todos muito bem 
aproveitados pelos alunos", afirmou Camila Carvalho Leite, Presidente do DALS.
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Maio/Junho
Maio
- Dia Mundial de Combate à Asma
12 – Dia Internacional da Enfermagem
15 – Dia Nacional do Controle das 
Infecções Hospitalares.
17 – Dia Mundial da Hipertensão
18 – Dia Nacional da Luta 
An�manicomial
28 – Dia Nacional de Redução da 
Mortalidade Materna
29 – Dia Mundial da Saúde Diges�va
30 – Dia Mundial da Esclerose Múl�pla
31 – Dia Mundial Sem Tabaco

Junho
06 – Dia Nacional de Luta Contra 
Queimaduras. Data ins�tuída pela Lei 
nº 12.026/2009
06 – Dia Nacional do Teste do Pezinho. 
Data ins�tuída pela Lei nº 
11.605/2007
07 – Dia Mundial da Segurança dos 
Alimentos
13 – Dia Internacional de 
Conscien�zação sobre o Albinismo
14 – Dia Mundial do Doador de 
Sangue
19 – Dia Mundial de Conscien�zação 
sobre a Doença Falciforme
21 – Dia Nacional de Controle da Asma
21 – Dia Nacional de Luta Contra a 
Esclerose Lateral Amiotrófica (ELA). 
Data ins�tuída pela Lei nº 
13.471/2017
25 – Dia Mundial do Vi�ligo
26 – Dia Nacional do Diabetes
26 – Dia Internacional Sobre o Abuso e 
Tráfico Ilícito de Drogas

 No dia 21 de maio foi realizada mais uma edição da 
Copa Canibal de Futebol, numa organização da Atlé�ca da 
FMC. Par�ciparam as turmas 51+52, 53+61, 54, 55, 56, 57, 
58, 59, 60, 62 e os funcionários da faculdade. 
 A Copa serve de confraternização e integração das 
equipes par�cipantes, além das torcidas organizadas.
 A grande campeã desse ano foi a turma 54, ficando 
em segundo lugar o sexto ano (turmas 51 e 52) e em 
terceiro a turma 55. O ar�lheiro da copa foi o estudante 
Lucas Dias.

TURMA 54
VENCE A COPA 
CANIBAL 2022

 No dia 16 de maio, no auditório da Sociedade 
Fluminense de Medicina e Cirurgia aconteceu a 
conferência "O que o uso intensivo de agrotóxicos no 
Brasil tem a ver com a água de nossas torneiras?", com o 
professor Marcos Pedlowski, graduado em Geografia pela 
Universidade Federal do Rio de Janeiro, Mestre em 
Geografia, Doutor em Environmental Design and Planning 
pela Virgínia Polytechnic Ins�tute and State University, 
Professor Associado do Laboratório de Estudos do Espaço 
Antrópico da Universidade Estadual do Norte Fluminense 
Darcy Ribeiro - UENF e pesquisador colaborador externo 
do Centro de Ecologia, Evolução e Alterações Ambientais 
da Universidade de Lisboa.
 A abertura foi feita pelo Diretor-Geral da Faculdade 
de Medicina de Campos, Professor Edilbert Pellegrini 
Nahn Junior.

QUALIDADE DA 
ÁGUA É DEBATIDA 

NA SFMC

 A FMC recebeu da Associação Brasileira de Educação Médica - 
ABEM, um exemplar do livro "Simulação em Saúde para o ensino e 
avaliação: conceitos e prá�cas". A obra faz parte do projeto 
"Desenvolvimento da Rede de Centros de Simulação Clínica: elaboração 
de curso para capacitação de mul�plicadores, numa parceria com a OPAS, 
MS e Ebserh.
 Com a distribuição do livro e a disponibilização da versão online 
pelo site da ABEM, a associação pretende  contribuir para a ampliação do 
ensino de habilidades clínicas com o uso de simulação no meio acadêmico.
 O exemplar da FMC ficará disponível na Biblioteca da ins�tuição. 

FMC RECEBE LIVRO DA ABEM

As equipes da contabilidade e do financeiro da FBPN 
par�ciparam de uma confraternização no dia 21 de 
maio na localidade de Lagoa de Cima. 
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 No dia 7 de abril, a comunidade acadêmica e administra�va da Faculdade 
de Medicina de Campos recebeu uma no�cia que entristeceu a todos, o 
falecimento de Célia Mar�ns da Silva, chamada carinhosamente por todos de 
Dona Celinha. Sempre com um sorriso fácil e doce, ela trabalhava há anos na 
ins�tuição, permanecendo mesmo aposentada, dizia que amava trabalhar na 
FMC.
 Ela estava acamada há algum tempo por problemas graves e por isso 
mesmo estava afastada do trabalho. Não havia um só dia que não fosse 
perguntado por seu estado de saúde. Até um ex-aluno de Medicina já formado a 
acompanhou no tratamento em sua casa. Muita gente a ajudou nesse momento. 
 Mas, nada perto de tudo que ela fez por todos nós da FMC, nos ca�vando 
e nos fazendo pessoas melhores, somente por ter contato com sua alma pura e 
alegre.   

Dona Celinha, nunca a esqueceremos!

O Diretor-Geral da FMC, Professor Edilbert Pellegrini 
recebeu a visita do Comandante do 6º Batalhão de 
Policiamento de Área (CPA), Coronel PM Rodrigo 
Ibiapina Chiaradia, que estava acompanhado do 
Suboficial Rodrigo. Na pauta, aspectos da segurança 
nos arredores da faculdade. Ficou acordado que o 
comandante fará uma palestra para a comunidade 
acadêmica. Por sua vez, a Faculdade se comprometeu 
em reeditar a Car�lha de Segurança, com orientações 
para aqueles que frequentam a FMC.

O Diretor-Geral da FMC, Professor Edilbert Pellegrini 
recebeu a visita de membros da Câmara Júnior de 
Campos. O obje�vo da visita foi o convite para a posse 
da nova diretoria da en�dade.

QUALIFICAÇÃO PROFISSIONAL 

O  P r o f e s s o r 
A n d e r s o n  N u n e s 
Teixeira par�cipou do 
W o r k s h o p  d e 
I n t r o d u ç ã o  a o 
Empreendedorismo 
d o  I n s � t u t o  d e 
Educação Médica – 
IDOMED. A oficina 
buscou mostrar o 
universo de inovação 
e oportunidades do 
mercado de helthechs (startups do segmento 
de medicina e saúde). Esta é mais uma linha de 
ação da FMC, apoiar aos professores em 
qualificações que serão importantes também 
para se desdobrarem no ensino dos cursos de 
graduação da FMC.

O Professor Sebas�ão de 
M e l o  F o n s e c a  e s t á 
par�cipando do Curso 
Modular de Telemedicina 
do Ins�tuto de Ensino 
S u p e r i o r  d a  A P M 
(IESAPM). O obje�vo deste 
c u rs o  é  ca p a c i ta r  o s 
médicos para a prá�ca da 
Telemedicina. Para os 
profissionais que atuam 
como docentes, como é o 
caso do professor, o curso que tem reconhecida 
competência, será uma importante capacitação, 
principalmente por se tratar de um campo inovador e 
em constante evolução. O apoio da FMC visou não 
apenas favorecer ao professor, mas, principalmente 
ao ensino de medicina da FMC. 

 Entre os estudantes era unânime o carinho por Dona Celinha, sendo 
homenageada por diversas turmas em suas formaturas. 
 Em nota de pesar, a Fundação Benedito Pereira Nunes, Faculdade de 
Medicina de Campos e Centro de Saúde Escola de Custodópolis se solidarizaram pela 
las�mável perda e manifestaram as condolências à família e amigos de Dona Celinha.
 Dona Celinha se juntará a Dona Izal�na (Baixinha), no hall dos xodós da FMC.
 Descanse em paz, Dona Celinha, na certeza que a senhora fez de nossa 
ins�tuição um lugar muito melhor. Tenha certeza que nunca a esqueceremos!

Assessoria de Comunicação da FBPN
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